



— 私を去って他を利する政治を —

去私利他

【衆議院議員山本幸三季刊誌】

令和3年8月号

【発行】山本幸三事務所 〒100-8982
千代田区永田町2-1-2 衆議院第二議員会館915号
TEL (03) 3508-7085 FAX (03) 3501-9303
mail yamamoto-office@seagreen.ocn.ne.jp
H P http://www.yamamotokoza.com

【訂読資料】
2021年(令和三年)8月発行

自民党 Lib Dems
Liberal Democratic Party of JAPAN



正しく使おうマスク!



会話時は必ず着用!

- ・鼻出しマスク× あごマスク×
- ・着けたら外側は触らない
- ・ひもを持って着脱
- ・品質の確かな、できれば不織布を

こまめにしよう

手洗い・手指消毒!

こんなタイミングでは必ず!

- ・共用物に触った後
- ・食事の前
- ・公共交通機関の利用後 など



指先・爪の間・指の間や手首も忘れず洗いましょう!



目指そうゼロ密!

一つの密でも避けましょう!!



- 密接 マスクなし× 大声× 大人数× 近距離× 換気が悪い× 狭い所×

4回目の緊急事態宣言へ

福岡県は8月20日より緊急事態宣言の対象地域に追加されました。昨年より4回目の発令となります。現在、不要不急の外出自粛の要請、公共施設の閉鎖、酒類又はカラオケ設備を提供する飲食店、喫茶店等に対する休業要請などの措置が実施されています。

緊急事態宣言の発出から1週間が経過しましたが、北九州市でも連日、新規陽性者数が100名を超えており、爆発的な感染拡大の状況が続いています。今回置き換わりが進行しているデルタ株の感染力は驚異的で、若年層においても感染拡大が見られます。

しかしワクチン接種による発症予防や重症化予防の効果が明らかになってきました。医療崩壊を防ぐには、基本的な感染防止対策を徹底し、ワクチン接種を進める必要があります。(北九州市では、8月末現在接種完了率は約40%に。)

市民、事業者の皆様には多大なご負担をおかけしますが、ご協力を何卒宜しくお願い致します。

感染拡大防止

へのご協力をお願いします。

ワクチン接種・コロナ対策で困っていませんか?

特別なことはできませんが山本幸三事務所でも接種予約などのお手伝いをさせていただきます。簡単なご質問からでも結構ですので、お気軽にご連絡下さい。

山本幸三・コロナワクチンホットライン
(ご予約へは接種券をご用意下さい)

福岡10区選出 山本幸三小倉事務所

☎093-562-7070

事務所からのお願い!☆☆

◆コロナでお困りごとの方はご相談ください。

福岡県、福岡市、北九州市で個人・世帯向け、事業者・労働者の方向けに各種支援策が用意されています。最新情報をチェックしてください。

▶【北九州市版】主な支援策

☆北九州コロナ相談ナビダイヤル

☎0570-093-567

☆山本幸三北九州事務所

☎093-562-7070

◆山本幸三後援会へのご入会

福岡10区(門司区・小倉北区・南区)にお住まいの方をご紹介下さい。各種ご案内や報告誌を郵送させていただきます。

◆自由民主党員の拡大

自由民主党にご入党くださる方を募集しています。(年会費4000円、同居のご家族はお一人2000円)

◆ポスター・看板の掲示

場所をご紹介ください。スタッフが取り付けに伺います。

◆集会・勉強会・講演会の開催

少人数から、WEB会議でも参加させていただきます。

◆朝礼や地域行事、趣味等でお集まりの場でご挨拶

数分でも構いませんので、お誘い頂けると幸いです。



最新情報は
こちらをチェック!



LINE



Instagram



Facebook



Twitter



YouTube



HP

国民一律10万円”再”給付を！

長引くコロナ禍に、業種・地域等限定的なコロナ対策。社会に不平・不安が渦巻いています。自民党の金融担当の責任者として今年初めより、国民一律10万円給付の再支給を誰よりも早く訴えてまいりました。責任ある政権与党でないと実現できません。自民党総裁選に我が岸田文雄宏池会会長が立候補いたします。岸田会長は私の提案には一定の理解を示しており、是非とも岸田総裁・総理を実現して、10万円再給付を進めたいと思います。



自民党金融調査会長 **山本幸三**

効果は？

昨年の10万円給付の給付率は99.4%。貯蓄に回った、という批判もあるようですが、確実に国民の所得が増え、安心感を与えました。ウィズコロナ社会では国民の皆さまの信頼が何よりも大切です。

他国では？

米国では、一律給付を3回実施済み（1人当たり最大約35万円）。
→結果…4割が消費に回り、残る3割ずつが貯蓄と借金返済に利用されています。つまり将来への個人消費圧力を高めている結果に！

お金持ち優遇では？

国民一律の定額給付は、よく「お金持ち優遇では？」という意見があります。そうならないために、今回は給与所得として課税の対象にして、最終的に調整を行い公平性を保ちます！

財源は？

前回は約12兆6700億円を給付。コロナ禍の緊急事態に増税は絶対
×!!財源はコロナ対策予備費と国債の発行で賄います。国債はいずれ日本銀行が買うので将来負担にはなりません。

経済政策のプロ



山本だからできる！



幹事長を務める「ポストコロナの経済政策を考える議員連盟」

私は安倍晋三前首相（写真）とともにアベノミクスを作り上げました。現在は、写真のように安倍・岸田両氏らとともに勉強会を開催し、10万円給付を含む山本私案を議論。党内でもいち早く必要性を訴え、実現へ向け取り組んでいます！